

Wujudkan Ekonomi Sirkular, Dosen FEB Unimal Edukasi Warga Lancang Garam



Wujudkan Ekonomi Sirkular, Dosen FEB Unimal Edukasi Warga Lancang Garam Kelola Sampah Berkelanjutan

UNIMALNEWS | Lancang Garam- Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) bertajuk “Green Waste Management: Edukasi dan Inovasi Pengelolaan Sampah Rumah Tangga Berbasis Ekonomi Sirkular MenujuZero Waste Community” di Meunasah Gampong Lancang Garam, Lhokseumawe, pada Senin (3/11/2025).

Kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya pengelolaan sampah rumah tangga secara bijak ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk tokoh agama, pemuda, perempuan, serta kepala dusun. Ketua Tim Pelaksana PkM, Wardhiah MSM, menjelaskan bahwa pengelolaan sampah yang benar bisa menjadi solusi jangka panjang untuk lingkungan yang lebih bersih dan produktif. “Sampah tidak harus menjadi masalah, melainkan bisa menjadi sumber daya baru jika dikelola dengan bijak,” ujarnya.

Geuchik Gampong Lancang Garam, Fauzan Hasballah, menyambut baik kegiatan ini dan menyatakan komitmennya untuk mendukung implementasi konsep ekonomi sirkular di tingkat gampong. “Kami akan melakukan pemetaan dan perencanaan untuk memastikan bahwa konsep ini bisa diterapkan dengan baik. Ke depan, kami juga berencana untuk melaksanakan demonstrasi pengelolaan sampah berbasis waste management dan membentuk Bank Sampah Gampong Lancang Garam,” ungkapnya.

Sementara itu anggota tim pelaksana dan narasumber kegiatan Dr Mohd. Heikal MM, dalam kegiatan tersebut, menekankan pentingnya penerapan prinsip 5R, yaitu *reduce, reuse, recycle, replace, dan replant* dalam pengelolaan sampah. Ia juga mengenalkan inovasi pengelolaan sampah berbasis ekonomi sirkular sebagai bagian dari upaya menuju zero waste community.

“Kegiatan ini juga mendukung program Walikota Lhokseumawe, Dr Sayuti Abubakar, melalui inisiatif *Broeh jeut keu Peng*. Kami berharap kegiatan ini dapat membangun kesadaran dan aksi nyata masyarakat dalam pengelolaan sampah yang lebih baik,” tambah Heikal.

Melalui kegiatan ini, Universitas Malikussaleh menunjukkan komitmennya tidak hanya dalam bidang pendidikan dan penelitian, tetapi juga dalam memberikan solusi nyata bagi masyarakat. Heikal juga menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Universitas Malikussaleh untuk memperkuat sinergi antara akademisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang bersih dan berkelanjutan.

“Kami ingin menunjukkan bahwa sebagai kampus yang berdampak, Unimal tidak hanya berfokus pada pengajaran dan penelitian, tetapi juga aktif memberikan kontribusi langsung dalam menyelesaikan masalah lingkungan yang dihadapi masyarakat,” ujar Heikal.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat komitmen bersama dalam menciptakan lingkungan yang lebih bersih, produktif, dan berkelanjutan, serta memberikan dampak positif bagi masyarakat Gampong Lancang Garam.[rky]

Tanggal: 03 November 2025

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Ekonomi Unimal](#), [Unimal Hebat](#),